



IL BOSCO Y ROJAS-MURPHY

Ll viejo y recordado Il Bosco podría revivir, pero no de verdad sino a través de la ficción de una obra musical.

Il Bosco es parte de la historia de la bohemia santiaguina. Estuvo en la Alameda, entre Estado y San Antonio. Era un restaurante, fuente de soda y café. No cerraba jamás sus puertas. Allí concurrian actores, escritores, periodistas, gente variopinta y animada que gratificó una época mucho más despreocupada y hermosa que la de estos tiempos de economía mercantil y smog.

Al escritor Fernando Alegria, que reside en los Estados Unidos, nadie le saca de la cabeza la idea de escribir este musical criollo. Y para que el asunto no se quede en un mero proyecto ya se está carteando tupido y patejo con el actor Andrés Rojas-Murphy, que vive en Santiago.

Rojas-Murphy, de larga y fecunda tra-

Il Bosco y Rojas-Murphy. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Il Bosco y Rojas-Murphy. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)